
Verbale n.1 dell'assemblea del Serio Club

Oggi, 24 gennaio 2022 alle ore 20,30 presso l’oratorio di Nese (BG), si
riunisce come da convocazione la prima assemblea del Club:

Risultano presenti i seguenti soci fondatori:
Borgonovo Leda (2009)
Boschini Andrea (2008)
Capelli Nicola (2007)
Carrara Andrea (2008)
Cortesi Aurora (2009)
Di Giovanni Alessia (2009)
Gambirasio Agata (2007)
Gambirasio Alberto (2007)
Gilberti Ilaria (2009)
Luiselli Anita (2008)
Maineri Tabata (2009)
Pezzotta Paola (2009)
Piccinini Alessandro (2008)
Pozzoli Davide (2009)
Rocchi Fabio (2007)
Signorelli Isabel (2009)
Tasca Asia (2007)
Vegini Andrea (2009)

Risultano presenti inoltre le seguenti persone che presentano domanda di
ammissione a soci:
Beato Sebastian (2010)
Bevilacqua Samuele (2008)
Birolini Nicolò (2010)
Bulgarelli Sergio (2010)
Carminati Chiara (2009)
Carrara Debora (2010)
Centanaro Francesco (2009)
Coria Elisabetta (2010)
Ghilardi Emma
Gritti Matteo (2010)
Gueye Papa Malik (2010)
Piccoli Emma (2010)
Poli Giulia (2010)
Ravasio Emma (2007)
Ravasio Marta (2007)
Rocchi Luca (2010)
Sala Laura (Villa di Serio)
Tasca Maya (2010)



Il Presidente del Club, Andrea Boschini, presiede l'assemblea.

L’ordine del giorno proposto è il seguente:
1. Il Presidente presenta ai nuovi partecipanti il Club
2. Ogni commissione presenta i suoi partecipanti e il suo programma
3. Raccolta delle nuove adesioni
4. Varie ed eventuali

Non ci sono obiezioni a questo ordine del giorno.

Il Presidente presenta ai nuovi partecipanti il Club

Andrea Boschini racconta com’è nata l’esigenza di fondare un Club legato a
Plant for the Planet, quali sono state le tappe attraverso cui si è arrivati alla
fondazione e le caratteristiche dello Statuto che è stato redatto e che regola il
Club. Presenta inoltre gli altri membri del Consiglio Direttivo.

Ogni commissione presenta i suoi partecipanti e il suo programma

Le quattro commissioni esistenti (boschetto, giornalismo, organizzazione
eventi, rapporti con le istituzioni) presentano i membri presenti e spiegano i
propri compiti e le proprie idee.

Raccolta delle nuove adesioni

Gli ambasciatori presenti che non hanno partecipato al percorso di fondazione
del Club presentano le loro domande di adesione come soci. Esprimono
anche le loro disponibilità a partecipare a una delle commissioni, che quindi
vengono ridefinite così:

COMMISSIONE BOSCHETTO

Aurora
Alessia
Fabio R.
Giada
Ilaria
Isabel
Paola
Chiara Carminati
Vegini
Luca Rocchi
Sergio Bulgarelli
Matteo Gritti
Nicolò Birolini
Emma Ghilardi

● si occupa di organizzare la manutenzione del
boschetto tenendolo controllato, sollecitando i
turni di bagnatura, tagliando l’erba o
occupandosi che qualcuno la tagli

● si occupa di migliorarlo
● si occupa dell’ampliamento del boschetto



Centanaro

COMMISSIONE ORGANIZZAZIONE EVENTI

Alessandro P
Andrea C.
Nicola

● cerca eventi sul territorio a cui partecipare
● prende contatti per partecipare e organizza la

partecipazione
● tiene controllata l’organizzazione di altre

accademie
● coinvolge ambasciatori per partecipare
● struttura uno schema di partecipazione

COMMISSIONE GIORNALISTICA

Agata
Alberto
Anita
Bosco
Leda
Maddy
Tabata
Papa Malik
Davide Pozzoli
Emma
Marta
Samuele

Si occupa di tutto ciò che è comunicazione e
sensibilizzazione rispetto al focus: “crisi climatica e
piantare alberi”.

● crea profilo instagram
● scrive articoli per notiziario comunale e

parrocchiale
● scrive per il sito della scuola/scuole
● gestisce la posta (indirizzo mail del gruppo?)
● tiene i contatti con la radio dell’Oratorio Nembro

COMMISSIONE RAPPORTO CON ISTITUZIONI

Nicola
Bosco
Asia

● offre supporto al Presidente e Vice nella relazioni con
le istituzioni

● tiene rapporti con ambasciatori di altre realtà
● terrà rapporti con PFTP

Su proposta di una ambasciatrice viene istituita anche la COMMISSIONE
FOTOGRAFIA:

Emma Piccoli
Giulia
Poli
Tasca Maya
Elisabetta Coria
Debora Carrara

● catalogazione materiale fotografico e video
● foto e video nelle diverse occasioni
● imparare a fare foto belle



Sebastian Beato

Varie ed eventuali
Si definiscono i seguenti obiettivi da perseguire nell’immediato:

1. Le commissioni, coordinate da coloro che fanno parte del Consiglio
Direttivo, devono costituire il loro gruppo per comunicazioni rapide e
interne e devono iniziare a riunirsi in autonomia per stendere un
programma di azione per i prossimi mesi. Ciò che le commissioni
progettano/pensano/creano va condiviso nel Consiglio Direttivo

2. L’ambasciatrice Tasca Asia comunica all'assemblea che ha recuperato
dei contatti con coloro che hanno organizzato l’Accademia a Torino e
che proverà a stabilire un Meet per confrontarsi.

3. La commissione istituzioni provvede nelle prossime settimane ad
organizzare un incontro con il Sindaco per illustrargli il percorso fatto e
l’identità del Club

4. La commissione giornalismo inizierà a scrivere un primo articolo per il
notiziario comunale relativo al post Accademia e alla nascita del Club
(anche utilizzando gli articoli già fatti per il giornalino della scuola).

L'assemblea si conclude alle ore 22,30 ed è dichiarata chiusa.
Alzano, 24 gennaio 2022

Presidente
Andrea Boschini

Segretario
Leda Borgonovo


